



Tokiwa English News

Tokiwa English News

令和8年1月号

No. 9

中央区立常盤小学校
校長 浮津 健史
担当 栗田 光
川向 雅子

明けましておめでとうございます。今年も Tokiwa English News をどうぞよろしくお願ひいたします。

11月20日に5年生がミス・インターナショナルの方々と交流しました。子どもたちは校内案内や日本文化についての説明の仕方を事前に学習しました。当日は緊張している様子も見られましたが、自己紹介後は笑顔で交流をしていました。今回はそのときの様子をお伝えいたします。



1. お出迎え



バスから降りてきたミス・インターナショナルを、全児童が校庭でお迎えしました。

“Hello! Welcome to Tokiwa Elementary School!”



2. ランウェイと自己紹介



児童2名とゲスト1名でお互いに自己紹介をしました。
“Nice to meet you.
My name is OO.”

3. 校内案内 & 説明



<和室にて>

児童: This is a Japanese musical instrument, shamisen.

ミス: It looks like a guitar.

児童: Yes.



<防空壕にて>

児童: This is the bomb shelter.

ミス: Wow! That's amazing! May I go inside?

児童: Yes. Please watch your head.

4. 日本文化の体験

〈けん玉体験〉



児童: I will show you how to play kendama.

ミス: Okay.

児童: Please hold kendama like this.

〈コマ体験〉



〈和太鼓体験〉



〈羽根つき体験〉



〈すごろく体験〉



〈最後にサプライズ合奏〉



〈ミスからハワイの首飾りのプレゼント〉

